



## Flugplatz Diepholz-Dümmerland: 30 Prozent mehr Geschäftsreiseflüge

"Schlag auf Schlag" ging es zu auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland (fdd): Im Abstand von nur einer Minute hoben zwei Citation-Jets, die sich tatsächlich nur durch die unterschiedliche Bemalung und die unterschiedlichen Kennzeichen voneinander unterschieden, vom Diepholzer Flugplatz ab und belegen wieder einmal eindrucksvoll, dass nicht nur die Qualität der Diepholz anfliegenden Flugzeuge zunimmt, sondern auch die Quantität. So hat nach Informationen der Geschäftsleitung des fdd die Anzahl der Geschäftsreiseflüge von und nach Diepholz 2008 bereits jetzt gegenüber dem

Vorjahr um mehr als 30 Prozent zugenommen. Aber auch die Privatfliegerei kommt nicht zu kurz und so ist auch für Sonntag wieder der Rundflugtag fester Bestandteil der Aktivitäten der Aero Clubs, der damit schon vielen Besuchern des fdd ermöglicht hat, sich ihre Heimat einmal aus der Vogelperspektive anschauen zu können. Natürlich ist es auch nicht auszuschließen, dass für Rundfluggäste und auch für die übrigen Besucher des "Café Weitblick" dann auch die Möglichkeit besteht, an- und abfliegende Geschäftsreise-Jets aus nächster Nähe in Augenschein nehmen zu können.